

Willkommen im Süden Deutschlands!

Internationaler Personalservice Baden-Württemberg



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Für ein seit 5 Generationen familiengeführtes Restaurant und Gasthof mit 150 Sitzplätzen im Schwarzwald sucht die ZAV zur Verstärkung des lebendigen Teams ab dem nächstmöglichen Zeitpunkt eine/n:

Koch/Köchin

Ihre Aufgaben:

- Kochen nach A-la-carte-Küche (gutbürgerlich)
- Speisen zubereiten und anrichten
- Arbeiten nach Hygienevorschriften

Ihr Profil:

- Abgeschlossene Ausbildung als Koch, gerne auch Berufseinsteiger
- Motivation, Selbständiges Arbeiten, Teamfähigkeit, Zuverlässigkeit
- Grundkenntnisse in Deutsch (A1) oder fließend Englisch oder Französisch

Angebot des Arbeitgebers:

- Unterkunft kann gestellt werden
- Arbeitszeit 45 Stunden/Woche im Schicht- oder Teildienst, 5 Arbeitstage pro Woche
- Gehalt ab 2000,00 € brutto pro Monat
- Steuerfreie Zuschläge pauschal monatlich sowie Urlaubs- und Weihnachtsgeld
- Unbefristeter Arbeitsvertrag

Ausübungsort: Baiersbronn (Baden-Württemberg)

Das südwestlich in Deutschland gelegene Bundesland Baden-Württemberg zählt zu den wirtschafts-stärksten und wettbewerbsfähigsten Regionen Europas. Der Arbeitsmarkt ist stabil und der Bedarf an qualifizierten Fachkräften in verschiedenen Branchen anhaltend groß.

Nicht nur die Naturlandschaft von Deutschlands größten Mittelgebirge ist einzigartig, sondern auch die Regionen und Städte die der Schwarzwald umfasst. Die Region gilt als "Deutschlands schönste Genießerecke". Das Unternehmen ist in der Nähe von Freudenstadt, die sich als Kur- und Urlaubsstadt ein Begriff über die Landesgrenzen hinaus gemacht hat und viele Freizeitangebote bietet.

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann freuen wir uns über Ihre Bewerbungsunterlagen in Form ihres CV's auf Deutsch (oder Englisch) an:

E-Mail: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

Tel. +49 (0) 711 920 - 3282

Bitte geben Sie in ihrer Bewerbung folgende Referenznummer an: **BW-059-HOGA**

Bei Fragen stehen wir Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Die Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) ist eine besondere Dienststelle der Bundesagentur für Arbeit. Wir rekrutieren und vermitteln Arbeitsuchende, die sich für eine Beschäftigung in Baden-Württemberg interessieren. Dazu bieten wir ausländischen Bewerbern kostenfreie und unabhängige Beratung zum Leben und Arbeiten in Deutschland, Kontakt zu deutschen Arbeitgebern und Stellenvermittlung.